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第1290回例会 2014年 (平成26年) ４月18日 (金)

会長挨拶 井上明彦会長

先週は観桜会を ｢みなみ｣ で開催し､ 用意され

た”ソメイヨシノ“の桜を愛でて､ 会員の親睦に

徹した楽しい時間を過ごしました｡ 観桜会の締め

に出された手打ちそばはこの日も上質でした｡

平成４年から続く割烹 ｢みなみ｣ は今月閉店す

るため最終の宴会となりましたが､ いつかまた南

亭主が打つこの蕎麦を食したいものです｡

17日は北信第１グループの第三回会長幹事会が

開催されて､ 須坂臥竜山公園の夜桜を鑑賞してま

いりました｡ おでんにお酒､ ここの夜桜は今が見

頃です｡ 朝夕の寒暖の差が厳しい気候です｡ 体調

にはくれぐれもご留意ください｡

幹事報告 南 信行幹事

・第３回会長幹事会報告：会員増強については､

どのクラブも大変苦労し､ 現状維持かあるいは

減少している中､ 長野南 RCさんは７名会員増

強し､ 現在37名とのことだそうです｡

・５月25日は春のごみゼロ運動です｡ ご協力宜し

くお願いします｡

・私事ですが､ 観桜会ありがとうございました｡

食堂として開業し､ 料亭風にしてから22年間､

トータル50年やってきました

ので､ 閉じるのは残念ですが､

もう一つの職業である氷屋で

籍を置かせていただきます｡

宜しくお願いします｡

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

４／25 本日のプログラム

ゲスト卓話 千木良賢作ガバナー補佐
｢ロータリー雑感｣

若林俊樹青少年交換委員長
｢青少年交換学生について｣



出席・ニコＢＯＸ報告 山本博昭例会運営委員長

４/18 (会員56名) 出席31名前々回修正出席率91.48％

・野村泰久さん☆先週からインフルエンザＢと風

邪のダブルを患って昨日まで・・

参った｡ マイッタ・・｡

・小林敏生さん☆みなみでの最後のお花見｡

お世話様でした｡｡

・村田弘志さん☆15日に初孫が生まれました｡ 山

本家､ 若麻績家のようにすぐ生まれなかったの

で心配していましたが､ 結婚３年目で授かりま

した｡ ９ヶ月で生まれたので小さな女の子です｡

私だけ未だ見てません｡

・小山浩太郎さん☆地区協の交通費を頂きました｡

参加された皆様お疲れ様でした｡

・清水光朗さん☆人生62歳､ 初めて免許がゴール

ドになりました｡

・南 信行幹事☆日本料理みなみでの観桜会あり

がとうございました｡ 20年間のご愛顧と心温ま

る心遣いに感謝いたします｡

・井上明彦会長☆昨日は好天に恵まれ京急ＣＣで

ゴルフ｡ プロゴルファータケ小山と一緒でした｡

100回たたきました｡ 夜は須坂で夜桜見物｡

おでんとお酒で充実していました｡

・合 計 27,500円 ・累 計 565,166円

次年度名簿確認について 中野幹事予定者

本日お手元に､ 本年度の名簿を配りました｡

訂正等ある方は､ ５月19日までに事務局までお

知らせください｡

会 員 卓 話 瀧 澤 聡 さ ん

｢事業紹介と近年開発したシステム紹介｣

情報サービス業は市場変化

が速いことから現在は企業向

け情報システム管理とクラウ

ドサービス事業を主に展開し

ています｡ 近年クラウドサー

ビス用に開発したソフトウェ

アを２つ紹介します｡ １つ目

は太陽光発電設備管理シテスムです｡ 再生可能エ

ネルギーの固定価格買取制度により太陽光発電の

投資需要が高まりました｡ パワコンメーカー様か

らの依頼により投資家向けに発電量や売電量をグ

ラフ化して情報提供しています｡ また､ 発電設備

の故障監視も定期的に行い故障による損失を少な

くする効果もあります｡ ２つ目は漁業向け流通改

善の試作開発です｡ タブレット端末やスマートフォ

ンの普及と無線による高速通信が可能となったこ

とから､ 卸業様からの依頼により試作開発しまし

た｡ 漁港で水揚げした情報を写真・動画を含めて

いち早く小売業へ情報提供し受注や流通システム

へと連携し業務改善を行います｡ このように新た

な技術と道具が日々開発されシステム需要も生ま

れています｡ 実現したいシステム化構想がありま

したらご相談下さい｡

｢今年参加したトライアスロン大会の紹介｣

今年からウィンターシーズンもトライアスロン

大会に参加しています｡ １月には ｢氷上トライア

スロン小海大会｣ スラロームスキー３km､ ラン

ニング16km､ スケート10km (400m＊25周)､ ３

月には ｢～冬鉄人祭～､ ウィンタートライアスロ

ン・フェスタ in 白馬岩岳｣ 雪上RUN３km､ 雪上

MTB (マウンテンバイク) 10km､ XC-SKI (ク

ロスカントリースキー) ６km に参加してきまし

た｡ スケートは､ 昨年12月に初めてエムウェーブ

で滑りました｡ はじめ400m１周を15分かかりま

したが､ インストラクターの方に教えて頂き10k

mを50分で滑れるようになりました｡ ４月からの

グリーンシーズン､ トライアスロン大会で今年も

チャレンジしていきます｡

例 会 案 内

５月２日 休 会

５月９日 ゲスト卓話 若麻績敏隆さん


